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Segelkameradschaft Buchholz e.V. 
Protokoll des online Mitgliederabend 02.Dezember 2021 

 

Mit einem erneuten online Mitgliederabend hätte wohl keiner gerechnet, aber 2 G und dann 

noch ein Test ist schwer umzusetzen. Also haben wir uns wieder getroffen unter dem Link: 

https://teams.live.com/meet/94818687253302 

Vielen Dank an die „Technik“ ! 

 

Nachdem einer nach dem Anderen vom „Wartebereich“ eingeloggt war, hat Jens um 20 Uhr 

den Abend eröffnet (Sah gemütlich bei dir aus, Jens, in kleiner Runde mit Abu und Hans-

Joachim).  

Jens begrüßt die Teilnehmer, insbesondere unser neues Mitglied Nino. 

Jens hat einige Bücher und ein Schiffsmodell aus einem Nachlass bekommen und gibt sie 

zum Seglertreff.  

1. Es gibt eine erfreuliche Mitteilung, die HEIDE RÜBSE wird wieder einen Liegeplatz im 

Passathafen bekommen, aber an einem anderen Steg. Dank an Michael für seine 

Bemühungen. 

2. Dass es keine Weihnachtsfeier geben wird, war ja schon klar, aber einen Umtrunk mit 

Glühwein draußen bei der HEIDE EXPRESS am Seglertreff ist vorgesehen, geplant ist 

der nächste Donnerstag (10.12.) ab 19 Uhr. Natürlich unter Einhaltung der Corona 

Regeln.  

3. Ausbildung: Jürgen berichtet, dass für den ersten Durchgang noch zwei Abende 

stattfinden, dann ist der Kurs zu Ende. Die Gruppe wird geteilt, damit es entspannter 

ist, auch beim Helfen bei den Aufgaben. 

Bernd berichtet, dass es für die Kurse ab Februar eine große Nachfrage gibt und auch 

eine Warteliste. 

Die Ausbilder haben ein gutes Gefühl, was diesen Durchgang betrifft und freuen sich 

über die Zuverlässigkeit und das Engagement der Teilnehmer.  

4. Unsere Schiffe: 

HEIDE EXPRESS steht auf dem Trailer am Seglertreff und Winterabeit ist dort gut 

möglich. 

HEIDE RÜBSE ist auf der Teerhofinsel in der Halle. 

HEIDE EXPRESS: Michael berichtet, dass das Unterwasserschiff noch gestrichen 

werden muss. Wetter bedingt geht da jetzt nichts. Ein Kostenvoranschlag ist bei der 

Werft angefordert für eine Reparatur des Ruderlagers.  

5. Vereinsstörn 2022: Der Liegeplatz in Heiligenhafen wird erst mal nicht aufgegeben. 

Peter berichtet zum Stand der Dinge bezüglich der Törnvorschläge: 

Bei der Umfrage waren mehrheitlich die Interessen bei einem Törn ins Baltikum  

(Törn 3). Von den Anwesenden wurden Törnwünsche genannt. Die Diskussion war 

lebhaft und lustvoll, mit dem Tenor, wir kriegen das hin mit dem Baltikumstörn.  

Peter macht eine Zusammenfassung, die dann auf der Homepage steht. 

https://teams.live.com/meet/94818687253302
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6. Nachlese Eisarschregatta: Jens berichtet, dass es eine gut besuchte (ca. 35 Personen) 

und organisierte Veranstaltung war. Er dankt Jonny, Michael und Jörg für ihre Arbeit 

und Durchführung. Auch neue Mitglieder haben wir an dem Tag in unseren Verein 

aufgenommen. 

Ein Problem war, dass beim Putzen und Aufräumen sich nicht genügend 

Segelkameraden verantwortlich gefühlt haben. Das darf nicht wieder passieren.  

7. Reinigung des Seglertreff: Bernd äußert seinen Unmut darüber, dass er vor Beginn 

des Kursus erst die Räume sauber machen muss, insbesondere wenn zuvor ein 

Veranstaltung gewesen ist. Jens sagt, dass bezüglich der Reinigung eine Lösung 

gefunden werden muss und dies im Vorstand besprochen wird.  

8. Grünkohltour nach Helgoland: Es ist alles gebucht, bezahlt und organisiert. Es gelten 

die Corona Regeln von Schleswig-Holstein und dem Bund, zurzeit 2 G. 

Fall jemand abspringt haben Sabine und Peter Interesse mitzufahren.  

 

 

Protokoll: Heike Kruskopf 


